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2024年走近尾聲，
利好發展的消息接踵
而來。無論是中央恢

復並擴展深圳 「一簽多行」個人遊簽注安
排、機場三跑系統啟用，以及近百家企業簽
署意向書力撐北都發展等，都充分展現了特
區在中央堅實支持及各界齊心努力下，定能
自強不息，為各行各業拓展新機遇，在新一
年更創輝煌。

中央一直護港挺港，除了為香港未來發展
指明路徑、提出大方向外，單計今年已推出
一連串惠港措施，例如送贈一對大熊貓、在
《內地與香港關於建立更緊密經貿關係的安
排》（CEPA）下進一步開放服務貿易、向

非中國籍香港永久性居民簽發卡式證件等，
為香港經濟打下強心針。

日前，國務院批准12月1日起，恢復並擴
展深圳 「一簽多行」個人遊簽注安排，相關
合資格居民逾千萬計，此舉定能大大增加訪
港人數，為香港的旅遊、餐飲和零售等行業
注入新動能，令香港各界深受鼓舞。與此同
時，香港機場三跑系統正式啟用，也標誌機
場容量顯著提升，足見香港已為未來大灣區
進一步融合發展和升級轉型做好準備。

正如中聯辦主任鄭雁雄所言，古往今來，
一呼而百應者勝，得道而多助者強。除了有
中央的政策支持和香港硬件配套的提升外，
香港的未來還得靠各界熱烈響應，團結一

致，共同開創。北都開發是香港創新發展的
「大引擎」，我們樂見逾 80 間涵蓋發展

商、銀行及電訊等本地和中資企業，率先與
特區政府簽署參與北都發展的倡議書，以實
際行動支持香港更深入參與大灣區建設，更
好融入國家發展大局。

香港前途是光明的，儘管近年西方外力一
直罔顧事實，千方百計抹黑特區法治和人權
狀況，試圖阻礙香港對外的交流合作。惟在
中央強大的助力下，在工商界的傾力參與
下，在普羅社會的團結努力下，香港定能一
如以往地成為匯聚資金、企業及人才的高度
國際化城市，以亮麗實績粉碎西方政客的謊
言，以發展前景贏取環球的信任。

香港脈搏

民建聯副主席、新社聯會長 陳勇

利好措施浪接浪 官商民同謀發展

广东省深圳市罗湖区人民法院
公 告

(2024) 粤 0303 执异 163 号
懋锋精密金属塑胶 ( 惠州 ) 有限公司、丰钻精密工业股份有限公司 :

本院在执行申请执行人仲利国际融资租赁有限公司与被执行人懋锋精密
金属塑胶 ( 惠州 ) 有限公司融资租赁合同纠纷两案 [ 执行案号为 (2023) 粤
0303 执 14500 号、(2023) 粤 0303 执 14501 号 ] 过程中，仲利国际融资租
赁有限公司向本院提出书面异议，申请追加丰钻精密工业股份有限公司为
本案被执行人，本院依法受理，并决定举行听证调查。因你(单位)下落不明，
无法直接送达，现依法向你 (单位 ) 公告送达本院 (2024) 粤 0303 执异 163
号《执行听证传票》、参加执行异议通知书、执行异议申请书及相关证据材料，
请你 ( 单位 ) 於 2025 年 2 月 11 日 15 时 00 分到本院 14 楼第三十一法庭
参加听证调查。未按时参加听证调查的，相应法律后果由你 (单位 ) 自行承
担。本公告自发布之日起，经过六十日即视为送达。

特此公告
深圳市罗湖区人民法院

二〇二四年十一月二十一日

广东省深圳市宝安区人民法院
公 告 

（2025）粤 0306 民初 37146 号 
孙伟杰、庄彩香、庄孙玲、庄孙斌权、庄彩虹：

原告张东生与被告孙伟杰、庄彩香、庄孙玲、庄孙斌权、 庄彩虹房屋买卖合同
纠纷一案，案号为（2024）粤 0306 民初 37146 号。现依法向你公告送达起诉状副本、
证据副本、开庭传票、应诉通知书、举证通知书、权利义务告知书。原告向本院
提出诉讼请求：一、请求法院判决确认深圳市宝安区 7 区甲岸村案涉房屋第二层
的拆迁补偿权益归原告享有，包括回迁安置房屋、货币补偿款等；二、请求法院
判决被告立即办理完毕案涉房屋的产权注销登记手续；三、请求法院判决被告根
据行政主管部门的有关要求，配合原告且原告有权代被告处理案涉房屋拆迁补偿
手续。按照案涉房屋转让价格计算，以上一、二、三项合计本案诉讼标的额暂计
为人民币 108800 元；四、本案诉讼费用由被告承担。自公告之日起经过 60 日即
视为送达，提出答辩状的期限为公告期满后 30 日。举证期限为公告送达期满之日
后 30 日。并定於 2025 年 3 月 24 日 9 时 30 分在第十一审判庭公开开庭审理，逾
期将依法缺席裁判。

特此公告
深圳市宝安区人民法院
 二〇二四年十二月二日

中华人民共和国
广东省深圳市龙岗区人民法院

公 告
（2024）粤 0307 民初 34638 号

冯天开：
原告魏学柳、吴坤华、陈庭盛、黄旺忠与被告黄良帅、贺悦能、

郑建忠、冯天开、第三人广东恒吉捷龙律师事务所合伙合同纠纷一案，
本院已审理终结。因你方下落不明，现依照《中华人民共和国民事
诉讼法》第二百八十三条之规定，向你方公告送达本院（2024）粤
0307 民初 34638 号民事裁定书，裁定内容为：

本案移送广东省深圳前海合作区人民法院审理。
该裁定自公告之日起经过六十日即视为送达。如不服本裁定的，

可在本裁定书送达之日起三十日内提交上诉状。
特此公告。

深圳市龙岗区人民法院
二〇二四年十二月四日

韓國總統尹錫悅
突然頒布的緊急戒
嚴令，最終在國會

表決反對後，由他本人親自解除。這場歷
時僅6小時的戒嚴鬧劇原因複雜，但在自稱
民主國家的韓國，國會可以因為黨同伐異
而不斷阻撓、攻擊政府施政，而總統又可
以因為國會的 「不聽話」而實施戒嚴，雙
方都沒有為民眾着想。在戒嚴鬧劇的背
後，反映的是西方民主制度陷入困局，民
主變成唯選舉論，選舉被利益團隊綁架，
政客為政治利益罔顧國家和人民利益，國
內矛盾完全不能通過制度消弭，導致內部
鬥爭不斷加劇，由文鬥變成武鬥。這些都
暴露西方民主制度正在陷入衰敗的困局，
西式民主再也不是普世價值， 「鞋子合不
合腳，只有穿的人才知道」。

由韓國六大在野黨——共同民主黨、祖
國革新黨、改革新黨、進步黨、基本所得
黨、社會民主黨所屬190名議員及1名無黨
派議員，共191人發起的對總統尹錫悅的彈
劾案，已經正式提呈至國會全體會議進行
審議。然而，彈劾案須國會過半數在籍議
員參與發起，且需要三分之二以上在籍議
員投贊成票。由於非執政黨議席只有 192
席，除非執政黨有議員 「倒戈」，否則要
通過不易。但不管如何，經過這場戒嚴鬧
劇，尹錫悅難以再有效施政，等待他的將
是接踵而至的法律追究與檢察控訴。

為什麼一個民主國家會出現這樣鬧劇？
原因是在 2022 年總統選舉中，尹錫悅僅
以 0.8%微弱優勢獲勝，本身的執政基礎
並不穩固，加上尹錫悅施政不力，不斷挑
動周邊國家的緊張氣氛，而對他本人及其
妻子非議不斷，其妻子就曾被揭發收受名
牌手袋、操縱股價等不當行徑。在各種不
利因素之下尹錫悅民望急挫，更導致其所
屬的國民力量黨在今年 4 月國會選舉中大
敗，形成 「朝小野大」局面。面對弱勢總
統，反對派也全面開火，在國會上阻截其
施政。由於面對反對派的攻擊，以及憂慮
妻子可能面對的調查和檢控，尹錫悅最終
孤注一擲，企圖通過戒嚴，控制國會，並
拘捕反對派議員，從而令其施政能夠推
行。

但事實證明，緊急戒嚴令是一記弄巧成
拙的昏招，政府與國會的爭拗，本應通過
正常的渠道協商解決，但尹錫悅卻以 「反
國家」的行為，頒布 「緊急戒嚴」，用
「清除親朝鮮勢力，維護自由憲政秩序」

等荒誕藉口進行戒嚴，一方面反映尹錫悅
一貫的投機思維，另一方面也說明了韓國
政治內鬥已到了你死我亡的地步，如果問
題可以在制度上被解決，相信尹錫悅也不
會兵行險着。

民主制度一向標榜人民作主，各方通過
投票選舉來決定執政，各方尊重遊戲規
則，以國家人民利益為重，但韓國的戒嚴

鬧劇，以至不少自號民主的國家和地區近
期相繼出現各種民主亂象，都反映其現行
制度已經不能消弭國內矛盾，不能真正為
國家為民眾謀取利益，更被一些政客和利
益團體利用制度來逞一己之私慾，置國家
民眾利益於不顧。

在美國，退任總統都會有一個傳統，就
是在任內最後時刻特赦大批罪犯，當中主
要是與本人或所屬政黨、金主有利益關係
人士，以發揮最後餘熱謀求利益。拜登這
次更直接特赦其兒子，反映在美國政壇，
這些官商勾結、利益輸送早已不是新聞。
在英國通過合法選舉上台的工黨政府，卻
因有人在英國國會請願網站發起簽名運
動，要求再舉行大選，至今已有300萬人簽
名，國會亦已安排在下年1月6日辯論。對
一個通過選舉上台的合法政府，民眾可以
通過聯署的方式要求其下台，這樣之後是
否有足夠多的人聯署，就可以隨意要求政
府下台？這樣還選舉來幹什麼？

一個優秀的政治制度，必然具備化解國
內矛盾的能力，能夠有力保障國家的發展
與穩定，並確保國家能夠切實履行為人民
服務的根本宗旨。如果所謂民主制度，不
是由人民作主，相反政客可以一手遮天，
要戒嚴就戒嚴，要政變就政變，要釋放犯
罪的兒子就釋放，這樣的制度何來道德高
地可言？韓國、美國、英國等國家近年的
亂象，暴露西方民主已經陷入困局。
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啟德體育園周日即將迎來首次涉及兩個
場館的過萬人壓力測試，這是一次未雨綢
繆、穩中求進的關鍵檢驗，也是一場不容
有失的 「大考」。啟德體育園壓力測試的

目的就是要以萬全之策防備萬一，無論在人
流管理、交通疏導，還是突發應變等方面，皆須

層層把關，確保平穩有序，防範未然。
本次測試將動員1.2萬名公務員與地區人士，分別進出青

年運動場與啟德體藝館，測試範圍涵蓋交通流量調控、場館
內外協調、群眾疏散與安保檢測等多個層面，旨在通過模擬
大型活動的實際場景，檢驗場館的整體運行能力以及應對突
發情況的靈活性，並檢查人流管理、交通安排等各項設施是
否能有效協作，確保活動的順利進行。參與測試人數從上月
5000人的規模，到本月提升至1.2萬人，再到明年年初計劃
擴展至5萬人，採用這種循序漸進的方式有助於更全面、精
確地評估場館在不同盛事場景下的運行標準、流程以及突發
事件的處理能力。

今次還特別關注場館內外協調的運行，從場館設施的配置
到交通安排的協調，以達到最精確的運作模式。尤其是首度
嘗試逾萬人統一經由港鐵啟德站，或配合特別安排的公共交
通進出，不僅測試了場館內的運行模式，也將對港鐵站的承
載力進行全面檢視，監察各種公共交通的協調能力。

明年香港將與廣東、澳門共同舉辦全運會，並承辦八個競
賽項目，其中擊劍、手球、七人制欖球賽等三個競賽項目，
均將在啟德體育園內上演。未雨綢繆針對體育園的運作進行
高強度測試的重要性不言而喻。而提升運動場內外的人流聚
散處理能力，又勢必會輻射到跨境通關協調方面。全運會是
中國最高等級的綜合性體育賽事，屆時將有大量內地健兒和
觀眾來港，這不單會考驗運動場內外人流聚散處理能力，也
將對跨境通關構成新的挑戰。此言非虛。記得除夕跨年活動
後，深港間陸路口岸人滿之患，更有甚者，很多旅客無合適
的交通工具到達口岸，以至於棲息街頭，產生不快的體驗。

任何疏忽都可能釀成不可挽回的後果，啟德體育園的啟用
不容有失。對此，昨日兩位新上任局長的表態，可謂異口同
聲。文化體育及旅遊局新局長羅淑佩指，將透過一系列不同
規模和性質的測試，讓各方面未雨綢繆，做好大量籌備工
作，演練各種預案，確保啟德體育園順利啟用，並辦好全運
會。運輸及物流局新局長陳美寶則表示，將全力配合文化體
育及旅遊局、保安局和相關單位，攜手做好壓力測試，完善
交通配套安排，同時亦已指示相關部門，加強本地和跨境交
通服務，滿足出入境旅客需求。可見，兩位局長知道重任在
肩，各方亦應同心協力，務必以萬全的準備，迎來盛事登
場、民眾歡聚的一刻。
啟德體育園是代表香港新形象的耀眼名片，在體育、文化

與旅遊的融合發展中扮演重要角色，確保運作順暢及安全是
重中之重，把每次壓測都視為一次舉一反三、精益求精的機
會，不斷優化措施，落實到位，以保障每位入場者的安全和
活動的順利舉行。

香港商報評論員 王楚竣


